
Captez l’attention des producteurs avec des outils promotionnels. 

Inclus avec cette option : 

• Présence dans l’onglet NOUVEAUTÉS sur le site Internet de l’événement
• Présentation du nouveau produit dans le guide officiel de l’événement
• Identification de votre kiosque sur le plan de site officiel
• Identification par une pastille NOUVEAUTÉ devant votre kiosque pour toute la durée du Salon

Coût : 225$ + tx 

Conditions d’inscription : 

• La nouveauté doit être un produit ou un service.
• Le produit ou service proposé doit être sur le marché depuis maximum 12 mois.
• Une nouveauté limitée par exposant.
• L’entreprise doit s’assurer d’avoir une photo de haute qualité pour illustrer sa nouveauté, car

seuls les textes avec photo reçus avant le vendredi 1er décembre seront publiés.

S’il s’agit d’un ajout après la signature de votre contrat de location d’espace : 

• À la réception du bon de commande, un représentant de La terre de chez nous vous contactera
pour vous indiquer les procédures et les normes graphiques à respecter.

VOTRE ENTREPRISE 
Nom de l’entreprise # kiosque 

Personne ressource 

Courriel 

Tel. bureau Tel. cellulaire 

Je m’engage à payer les biens et services à la réception d’une facture de 225$ + tx acheminée par courriel 
par le promoteur. 

Signature 

Date 

Veuillez remplir ce bon de commande avant le 1er décembre 
2023 et l’envoyer à --------------

Pour plus d’informations : 

mailto:gpalardy@goxpo.ca
mailto:gpalardy@goxpo.ca


Capture producers' attention with promotional tools. 

Included with this option: 

• Presence in the NEW PRODUCTS tab on the event website
• Presentation of the new product in the official event guide
• Identification of your booth on the official map
• Identification by a “NOVELTY” sticker in front of your booth on site

Cost: $225 + tx 

Entry requirements: 

• The novelty must be a product or service.
• The product or service must have been on the market for a maximum of 12 months.
• One novelty limited per exhibitor.
• The company must make sure to have a high quality photo to illustrate its novelty, because only the

texts with photo received before Friday, December 1st will be published.

If it’s an addition after signing your space rental form: 
• Upon receipt of this order form, a representative from La terre de chez nous will contact you with

procedures and graphic standards to follow.

YOUR BUSINESS 
Company name Booth # 

Contact name 

Email 

Office phone Cell phone 

I agree to pay for the goods and services upon receipt of an invoice of 225$ + tx sent by email by the promoter. 

Signature 

Date 

Please fill out this order form before December 1st, 2023 
& send it to ------------

For more information: 

mailto:gpalardy@goxpo.ca
mailto:gpalardy@goxpo.ca
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